

## Neutralität bei IAKS-Aktivitäten

### Selbstverpflichtung

Die Mitglieder des Vorstands der IAKS Deutschland verpflichten sich zu einer strikten Neutralität in ihrem Amt gegenüber allen Mitgliedern der IAKS Deutschland und der IAKS International. Sie verpflichten sich, ihr Handeln an folgende Grundprinzipien auszurichten:

- Die Vorstandsmitglieder lassen sich zu keiner Zeit von ihren eigenen geschäftlichen Interessen leiten, sondern fühlen sich nur den Werten und Zielen der IAKS Deutschland verpflichtet.
- Die Vorstandsmitglieder veröffentlichen auf der Homepage der IAKS diejenigen Ämter, Funktionen und privatwirtschaftlichen Aktivitäten, die sie außerhalb der IAKS durchführen, die aber mittelbar oder unmittelbar in den Zusammenhang mit ihrem Ehrenamt als Vorstandsmitglied gebracht werden könnten.
- Die Aktivitäten, die der Vorstand direkt für seine Mitglieder unternimmt, werden allen Mitgliedern über die offiziellen Verlautbarungen bekannt gemacht.
- Jedes Mitglied der IAKS Deutschland hat dieselben Chancen, sich innerhalb der angebotenen Dienstleistungen der IAKS Deutschland mit seinen Themen, Dienstleistungen oder Produkten einzubringen.
- Der IAKS Vorstand erzielt bei Unstimmigkeiten eine größtmögliche Verständigung zwischen den Parteien.
- Der Geschäftsführende Vorstand fällt in unlösbaren Streitfällen eine letztendliche Entscheidung.

Köln, den 05.02.2020

Vorsitzender:	Prof. Dr. Robin Kähler
Stellv. Vorsitzender:	Rolf Haas
Stellv. Vorsitzender:	Jonas Heidbreder
Stellv. Vorsitzender:	Dr. Christian Kuhn
Schatzmeister:	Dieter Sanden
Mitglied:	Dr. Ulrich Berghaus
Mitglied:	Franz-Josef Eger
Mitglied:	Julian Liebert
Mitglied:	Susanne Mossal-Wagner
Mitglied:	Marc Riemann
Mitglied:	Frank Schmidt

